

Témoignages de l'entourage

Une maman

Par [Profil supprimé](#) Posté le 31/03/2011 à 15:43

Ma fille se drogue à lhéroïne,bien qu'en ce moment elle se soigne et prend de la méthadone en substitution, mais pas seulement...hélas. Elle m'accuse "c'est ma faute" " mais de de quoi? de vouloir l'aider de l'aimer... de quoi? elle ne s'en sort pas et moi non plus, toute la famille trinque et personne pour nous aider.

C'est dur de voir sa fille se détruire et gâcher sa jeunesse.

Toutes les larmes de notre corps ne suffiront pas pour nous sortir de là...

Je serai tellement fier si elle s'en sortait et prenait sa vie avec joie.